

# あんびしやす



## キャップアート「絆」完成



約11,200個のペットボトルキャップ使用

(約4m×4m)

文化祭が無事終了し、たくさんの思い出ができました。特に合唱は、限られた練習期間で、なかなか上手く練習が進まず、「このままではまずい!」と焦りを感じたり、「みんな真剣にやってるの?」と不安を感じたり。また、歌う意欲はあるのに、自分の音が合っているのか不安に思ったり。

そうこうしながらも、本番では各クラスとも一生懸命に声を合わせ、気持ちを合わせて、指揮者、伴奏者、合唱団とクラスが1つになりました。一生懸命な姿に感動しました。



## 1組 金賞

金賞の1組は11月2日(月)に伊丹市中学校交歓音楽会で笹原中学校の代表としていたみホール一杯に歌声を響かせてきました♪

指揮者や伴奏者は重圧に耐えて、練習を重ね、立派に役割を果たしました。また、メッセージや司会、あいさつと全てが生徒中心となることができました。学年全体がさらに大きく成長できた一日でした。



## 3組



**コンクールを支えてくれた友だち。**

### 3組 田川 舞依子

中学校生活初めての文化祭でした。いろんなことが初めてで一生懸命取り組みました。特に頑張ったことは2つあります。

1つ目は合唱コンクールに向けての練習です。クラスで団結して本番に向けてとても頑張りました。しかし、本番では残念ながら金賞でも銀賞でもありませんでした。でも、今までで一番良かったと思いました。2つ目は吹奏楽部の演奏です。文化祭の最後の演奏に向けて、朝に昼に放課後に練習をしてきました。大変だったけど楽しかったです。今後のコンサートに向けても一生懸命頑張りたいと思います。

展示してあった作品はどれも個性豊かで色もきれいでした。自由研究など来年の参考になったし、みんながどんなことを研究したのかもわかったのが良かったです。



### 2組 猪熊 菜結

今日は初めての文化祭でした。私は伴奏だったのでとても緊張しました。でも、澤山さんと私は今まで朝早くから学校に行き、約一時間ピアノ練習をしてきていたので自信を持って弾くことが出来ました。指揮者の松井さんも毎日毎日練習していました。また、クラスの中心となって声をかけてくれたりしたので本当に助かりました。歌は始めは声が小さかったけれど、椋尾先生が「ピアノに届くように歌おう」と言った次の日からみんなが大きな声で歌ってくれて、ピアノまでしっかり届くようになりました。本番ではみんな緊張して、少しずれてしまったところもあったけれど、2組らしく大きくて元気な声で歌えました。惜しくも金賞は取れませんでした。2組の頑張り、団結力は他のどのクラスよりも飛び抜けて1位だったと私は思います。私たちの「エール」が体育館に届けられたと思います。

